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 令和７年３月臨時教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和７年３月７日（金） 13時30分～14時05分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

   

２ 出席 

渡辺正範教育長、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員、川崎正男委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（滝沢直子）、教育文化部副参事（鈴木政広）、学校教育課長（藤田剛）、

学校教育課指導管理主事（渡邉正文）、生涯学習課長（樋口具範）、スポーツ振興課長

（数藤貴光）、文化財課長（菅沼亘）、森の学校キョロロ副館長（小海修） 

 

４ 会議の内容 

（１）会議録署名委員の指名 

  署名委員：廣田委員、渡邊委員 
 
（２）報告事項 

  ①報告第１号 第３回学区再編協議を行うための研究会について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

鈴木教育文化部副参事 

   ・資料に基づき説明 

 

廣田委員 

・第２次学区適正化に関する方針だが、小学校部分はよいが、中学校部分は、地区の

説明会で反発が多過ぎて撤回したと教育委員会の会議で聞いた。今回の研究会でどう

いう説明をしたのか。 

 

鈴木教育文化部副参事 

   ・資料は、ホームページで公開されているのでこのまま出した。22ページ、７の学

区再編計画のところがあるが、24ページに中学校の再編がある。この部分について

だけ見直しをするという説明をしている。 

 

（以上の質疑の後、了承した） 

  
（３）議決事項 

①議案第１号 十日町市教育相談センター条例施行規則の一部を改正する規則の制定に 

ついて 

 

渡辺教育長 

・議案第１号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

藤田学校教育課長 

   ・資料に基づき説明 



 - 2 -

 

（特に質疑なく、全員挙手で決定した） 

 

②議案第２号 十日町市教育委員会組織規則の一部を改正する規則の制定について 

 

渡辺教育長 

・議案第２号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

藤田学校教育課長 

   ・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく、全員挙手で決定した） 

 

③議案第３号 十日町市教育相談センター適応指導教室運営要綱の一部を改正する告示 

の制定について 

 

渡辺教育長 

・議案第３号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

藤田学校教育課長 

   ・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく、全員挙手で決定した） 

 

④議案第４号 十日町市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則の制定について 

 

渡辺教育長 

・議案第４号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

藤田学校教育課長 

   ・資料に基づき説明 

 

川崎委員 

・別冊資料の２ページの一番下の行、児童または生徒が個人的な理由により連続して 

８日以上給食を受けなかったときは減額または還付という形になるということだが、 

この中に不登校の子どもは含むのか。 

 

藤田学校教育課長 

・事情によっては含まれている。８日以上、理由がある場合には含まれている。８日 

以上休んでいるような場合は止めることができるということ。 

 

浅田委員 

・同じ資料の３ページ、※印のところＡからＣについては、給食単価に欠食の申出が 

あった日から起算して４日目以後にというところだが、具体的にはどのような計算を

するのか。 

 

 



 - 3 -

藤田学校教育課長 

・給食を止めてくださいという申出があった日から４日目以降、例えば今日、７日だ

が、今日、給食止めてくださいという申出があったら、11日以降に欠食した数が入っ

ていくことになる。残念だが、３日目以内の給食については、すでに発注が済んでい

るので、４日目以降という計算になる。３日目以内は減額の対象にはできないという

ことである。 

 

渡邊委員 

・補足資料の２ページの（５）令和６年度学校給食検討委員会第２回会議における審 

議とあるが、どのような審議が行われたのか、会議の様子を教えてほしい。 

 

藤田学校教育課長 

・この給食費の改定についても審議事項とさせていただいた。それ以外に、アレルギ

ーの対応マニュアルを今改定しているところだが、意見を伺いながら、どのように進

めていくかというようなことも話し合われた。給食食材の高騰があり、上げさせてい

ただくということで承認をいただいた。 

 

（以上の質疑のあと、全員挙手で決定した） 

 

⑤議案第５号 十日町市指定文化財の指定について 

 

渡辺教育長 

・議案第５号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

菅沼文化財課長 

   ・資料に基づき説明 

 

廣田委員 

・尋一、尋二と学年が書いてあり、これは尋常小学校の１年から６年までだと思うが、

高一、高二というのは高等科か。高一は今で言うと中１、高二は中２か。 

 

菅沼文化財課長 

・そのとおり。 

 

渡邊委員 

・点数が変わったということが非常に気になっている。点数の確認がどのように行わ

れたのか教えてほしい。 

 

菅沼文化財課長 

・資料の整理については、新潟大学の先生を中心に今調査、照合をしている。同じ資

料を書画と絵画両方でカウントしているのではないかという意見が審議会の中で委員

からあった。それを受けて、もう一回確認したところ、２点少なくなったという経過

である。 

 

渡邊委員 

・点数確認がきちっとされていないと、今後、「足りない」「違う」「どこに行った」と

いうことにならないか、危惧があり聞かせていただいた。 
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廣田委員 

・審議会の方は実物を見て審議をしたか。 

 

菅沼文化財課長 

・これまで２回審議していただいたが、それぞれの回で資料は実物を見ていただいて

いる。 

 

（以上の質疑のあと、全員挙手で決定した） 

 

⑥議案第６号 十日町市教育委員会職員人事異動の内示について 

 

渡辺教育長 

・議案第６号を上程し、事務局の説明を求めた。 

    

事務局 

   ・資料配布 

 

（特に質疑なく、全員挙手で決定した） 

 

５ その他 

（１）次回定例教育委員会の開催日時 

・３月定例会 ３月27日（木）13時30分から開催することを確認した。 

・４月定例会 ４月24日（木）13時30分から開催することを確認した。 

 

（２）教職員辞令交付式 

  ・４月１日（火）14時00分から開催することを確認した。 

 

（３）十日町市教育委員会・十日町市立学校長・教頭合同歓送迎会 

  ・４月18日（金）17時30分から開催することを確認した。 

 

以上で、14時15分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


